

CIRCUITO INTERIOR

PARECE QUE el lento proceso de designación de nuevos jefes en las Secretarías y organismos del Gobierno de la Ciudad comienza a convertirse más que en un bache en una fuente de incertidumbre, dudas y confusión a la hora de tomar decisiones en la administración pública capitalina.

POR AHÍ, más de uno pide echar mucho ojo para evitar regadas en fallos de licitaciones, organización de festivales como el del Día de Muertos, continuación de obras y hasta en la gestión de servicios públicos.

CURVA DE APRENDIZAJE, le llaman, que es muy distinto a que los agarren en curva.

•••

MUCHO HAY por procesar sobre el jueves violento que vivió ayer la CDMX con la muerte de una abogada y el atentando a una diputada suplente, en ambos ataques con armas de fuego, a plena luz del día y en lugares concurridos.

PERO QUIZÁS lo más preocupante del asunto es que, a pesar del entramado de cámaras de seguridad del C5, los responsables de ambos hechos de violencia se escabulleron y, hasta ayer, no había un solo detenido.

BASTANTE TRABAJO tendrá en estos días el nuevo responsable de ese centro, **Salvador Guerrero Chiprés.**

circuitointerior@reforma.com

